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皆さんこんにちは！ 

高木のねこくらし通信、クロノでございます。 

 

今回も「米の里高木プロジェクト」に関しての進捗報告です。 

 

無事出荷、販売が開始され“三連水車の里あさくら”での販売は好調だそうです。 

米不足からの新米出荷の影響もあるとは思うので、時間経過と共に勢いは落ち着くと考え

ますが、我々としてはまずは一安心です。 

 

また、物産展やご当地フェスなどにもお声掛けをいただいており、コチラは来月から本格的

に参加させていただく予定です。 

 

米はその重量から“通販に向かない”と特に感じます。（送料でもう一袋買えちゃう） 

ですので、まずは足を使い直販で攻めていこうと考えております。 

将来的には“高木の米を朝倉市のふるさと納税へラインナップする”ことを目標に来年も継

続して取り組んでまいります。 

 

また、プロジェクトの準備が落ち着いてきましたので、YouTube への動画投稿も少しずつ

再開していきます。 

 

それではまた次回お会いしましょう    

 

 

 


